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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRZIONE

r Seduta: ordinaria

DELIBERAZIONE N' 23 1 del 1611112A17

n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 31 Agosto 2017 -

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno SEDICI del mese NOVEMBRE, alle ore 09,50 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 1683478 del 271101201'/, per la Iratrazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualitàrdi Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento deila votazione del presente atto, alle ore 7A,20 risultano presenti i seguenti Consiglien:

IL PRESIDENTE GRECO MARTO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI. ASSENTI

Carúefa -3'rancesco P Scar,lata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savo^; Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l,allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale de|371082417;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

con votazione resa e verificata per alzafadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri soutatori, cardell4

Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti rìo 08

Assenti rìo 02 (Il Presidente Greco ed il consigliere Guaresi)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale de|3110g12017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela-Varvarà)
' ,-r ll( lt a*it-^+-

ll Presidente

atore Sa
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

lI Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata

a tutto il decimo giorno successivo.

all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)
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VERBALE &EL 3T AGOSTG 2017

L'anno zÙf il giorno trentuno deÌ cilese di agosto si è riunito presso 1a propria sede sita in via S. Ciro n.

15, il Consiglio della II Circoscriziote, in Seduta cÌi prosecuzione, giusta convocazione del presidente,

Mario Greco, prot. no 928110 del 2 agosto 2017 pet discutere gli argomenti allegati di cui all, O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale dispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardell4 Guaresi, Piazzese, Scarlata, Serio e Visci-rso. Sono assenti il Presidente Greco e i consiglieri

Marchese e Tusa.

I1 Presidente Savoca, verificata la validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore 09,50

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Arnm.vo Sig"ra Carxnela Varvarà.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni interviene il ,consigliere Guaresi il ,quale trova doveroso ringraziare

I'Azienda A.M.A.P. che, grazie a una sua segnalazione, ha proweduto tempestivamente alla riparazione e

alla sostituzione di caditoie del sottopasso di Brancaccic prececlentemente rubate dai soliti malintenzionati.

Il consiglierePiaz'zese chiede alla Presidenza se è pervenuto lo schema di bilancio (Piano Trie'nale 2017-

2019) e capire quali saranno le iniziative cla prendere daparte del Consiglio circoscrizionale.

Subito dopo il Presidente Savoca risponcle al consigliere Piazzese che 1o schema è in possesso presso gli
Uffici di Presidenza e ricorda che il Docutnento Unico di Frogrammazione, riferito al periodo 2011-2019

dovrà essere discttsso per la relativa appror.azione ccn 1'aggiunta di indicazioni da parte del Consiglio

circoscrizionale e da inserire nel suildeúo Piano triemrale.

Il Presidente Savoca propone come scrutatori i consiglieni Guaresi, Piazzese e Scarlata. Il Consiglio

approva all'unanimità.

Il Presidente Savoca, non essendoci verbali da approvare, passa al terzo punto dell'O.d.G., atti ispettivi.

Alle ore 10,05 entra in Aula il consigliere Marchese

I1 consigliere Viscuso chiede il prelievo della mozione prot. n. 828029 del 02.08.2017, afirmadello stesso

consigliere e avente per oggetto: "Urgenfe rimozione cli nifiuúi ingonnbranti e pulizia inpiazza G.ppe
Bandi".

Il firmatario della mozione descrive brevemente la mozione e chiede a tuffi i consiglieri di esprimere un voto

favorevole al fine di restituire decoro all'area urbana.

Interviene il consigliere Marchese e anticipa ii proprio voto favorevole ricordando che troppe sono le aree

urbane del territorio trasformate in vere e proprie discariche a cielo aperlo.



Anche il consigliere Guaresi è d,accorclo con qilanto iescritto
per suggerire che bisognerebbe corroborare tali richiesle con

note perché così facendo si potrebbe ottenere da parte degli
problema sollevato.

Alle ore 10,40 esce il consigliere Serio.

Per ultimo interviene ir vice preside'te savoca e ricorda corne

il territorio; insomma, troppe sono le aree urbane s;fregiale da

cittadini.
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delle foto, così come avviene con [e ,r",.srè-|.]!i.
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Prende la parola il consiglierePiazzese e anche li-ri è favorevoie a votane la mozione e invita tutti a prendere
iniziatíve concrete e incisive per chie'xere di instaltrare la 

'ideo 
sorveglianza laddove ne necessiti l,utilizzo.

Alle ore 10,37 entra in Consiglio i[ Fresidente Grece e assu*?e Ia Fresidenza.

Il consigliere Scarlata ricorcla che proprio suii'istallazione deltre telecamere già si è discusso
abbondantemente e sono emersi numerosi problemi anche di natura economica. Occorre ricordare che il
problema-ben illustrato dalla mozione clel coltrega viscriso, è un probiema amplificato anche dall,inciviltà di
molti cittadini' Dopo questa breve argomentazirlne, il consigliere Scarlata afferma che voterà
favorevolmente la mozione.

il probiema delle discariche è una piaga per

questa catfiva e incivile abitudine di alcuni

Il Presidente Greco pone in votazione la mozione dei consigliere viscuso crre viene votata favorevolmente
all'unanímità dei presenti alle ore 1s,50. Sono assenti ! consigEieri serio e Tusa.

Il Presidente Greco, ultimata quest'ultrma fase dei lavori di consiglio, alle ore 10,55, dichiara chiusa la
Seduta.

il Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra Ca-rmela Varvarà)
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